



令和3年7月26日(月)

幼保連携型認定こども園 津田このみ学園

あひるぐみだより 夏号

梅雨明けが発表され、セミが鳴き始め、いよいよ夏の訪れです。子どもたちは園庭に裸足で出かけ、ホースからの水をバケツで汲んだり、水たまりに入ったり、泡の移し替えをしたり、この時期ならではの水遊びを楽しんでいます。夏本番に向けて、水の形の変化(水、氷など)にも触れながら、より一層活発な水遊びを楽しみたいと思っています。



なつやさいとれたよ!

トマト、なすび、きゅうり、おくらなどの野菜の苗を地域の方にいただき、畑やあひるの部屋の前のプランターに、子ども達と植え、育てています。

散歩に出かけた時は、畑の様子を見て、苗の大きくなる様子を見守ってきました。そしていよいよ収穫できるようになってきたので、何回か収穫しました。

初めて収穫した日、なすびときゅうりを保育室に置いておくと、「なんかいたいで(なすびのとげ)」とI君が気付いたようです。

「ここ、ツルツル!?(なすび)で、ここはつぶつぶ(きゅうり)」とK君が触っています。なすびのへた近くの薄い紫のところを見てA君は「ここ、見て!ピンクになっとうで」と発見していました。その声を聞いていた周りの子ども達も入れ替わり立ち替わり触っていて、関心を持っていました。

採れた野菜はすぐに子ども達が、給食室へもっていきます。その日のうちに給食メニューとして出てくるので、「朝とったな」と話しながら味わっています。



あわあそびしたよ♪

いろいろな道具を使いながら試したり泡の感触を楽しんだりできる泡遊びを用意してみました。タライにボディソープを入れ、シャワーで勢いよく水を入れると泡の出来上がりです。

「ふわふわや〜」「手についたで〜、見て見て!」と言いながら、泡をおたまですくったり、うちわで泡立ったり、プリンカップに入れて移し替えを楽しんだりしています。H君は黙々と泡をプリンカップから隣のプリンカップに入れて集中する姿が見られていました。また、「アイスクリームになったなあ」「いらっしゃいませ」と友達に手渡すMちゃんはアイスクリームやさんになりきっていました。

夏本番、これからもいろいろな夏の遊びを楽しんでいきたいと思っています。



♪おしらせ♪

○着替える機会が増えています。名前が書いてあるか、薄くなっていないか、再確認をお願いします。